

週刊 タイヤモンド
http://dw.diamond.ne.jp/
別冊
2015 7.25

平成 27 年 7 月 25 日発行

定価 600 円

中古 マンション 戸建て

はじめての



失敗しない 自分だけの住宅取得術



三大都市圏
432駅

中古住宅相場 / 旧耐震マンションの
賞味期限

リノベで実現！ オンリーワンの家づくり

首都圏 これから



右／JR山手線新駅が予定されている品川車両基地周辺下／その近隣の狙い目駅として石澤氏が挙げた大森左／櫻井氏は天王洲アイルをはじめとする品川から南運河沿いの街を推す



イル駅。東京モノレールの使い勝手の良さが評価されれば、大化けする可能性がある。品川湾岸の再開発も進んでいる〔櫻井幸雄氏〕

一品川駅界辺には陸・海・空の交通拠点で、発展可能性は高い。そこにはJR東北線で2駅の大駅があり、駅周辺は、生活便利施設が集積しているほか、一定のビジネス機能も備わっている。最近では投資物件も増加している[石澤忠氏]。

交通利便性を重視する識者は多い。久光氏は「ターミナル駅、乗り入れている路線の数、路線の乗り度を見る。強い駅は今後ますます評価を高めていく。その評価が市場価格に反映されていない駅がある」という。

要が見込める」(堂坂朋代氏)
将来貸せるというのは、かなり
重要なポイントだ。

大森、天王洲アイル
品川・田町間に近く、利便性が
高い駅は幾つもある。

狙い目の駅を選出した

堂坂朋代
どうさか・ともよ

マンション価格および評価を
提供する住まいサーフィンで
ビッグデータ解析に基づく、最
新のマーケット分析を手掛ける。

藤木賀子
ふじき・よしこ

スタイルオブ東京代表取締役。
不動産の仲介、リノベーション、
マネープランなどワンストップ
サービスを扱う。

長嶋 修
ながしま・おさむ

コンサルタント。

目黒孝一
めぐろ・こういち

産ジャーナリスト。不動
研究所で長く市場分析
り、退任後はフリージャ
ストとして活躍。

業界の識者に聞く、イチ推しの街選び **価値が上がる街**

都心の人気が高まり、物件価格も上がる一方、郊外の人気は落ちて、価格も低迷という状況が続いている。こんな時には、どこに目を付けて中古住宅を選べばいいのか。不動産市場をよく知る8人に、「今、イチ推しの街」を聞いてみた。

山手線新駅のそばは狙い目だが高過ぎる
これから価値が上がる駅はどこか。その見分け方は何にあるのか聞き、不動産市場に詳しい8人に聞き、浮上してきた駅を紹介していく。
まず、圧倒的な支持が集まつたのが、JR山手線に40年ぶりにできた新駅。品川駅から約1・3kmのところに位置する品川車両基地跡が駅となり、世界中から事業人と人材が集う国際的な交流拠点が形成される。新駅は2020年の東京オリンピック・パラリンピックに合わせて暫定開業される予定だ。

「将来の品川駅リニア開業も考慮し、品川駅港南口から田町にかけたエリアの再開発で街のボテンシナルは向上。浜松町の貿易センタービル建て替えも決まっており、広域でオリンピック効果の象徴になるエリア」（中山登志朗氏）
「再開発は単なる商業施設の開発ではなく、愛育病院の移転など、子育て・福祉面でも充実している」（日墨孝一氏）
国家戦略特区、アジアヘッドク

オーラーー地区など話題めぐる押しのエリアだが、開発予定区城内は既に物件価格が高騰。再開発で新築マンションが建つ可能性はあるが、割安な中古を探すのは難しい。また、品川・田町間の山手線内側高輪台や泉岳寺辺りは元からマンションが多くない。

そこで、代わりにセカンドライントとなる駅を狙いたい。価値が上がりと見込まれる駅は、今後の「本命」。それに対し、周辺との比較的割安な駅を探し、そこで中古住宅を狙う作戦だ。これなら、予算がある程度限られていても、魅力がある「増すエリア」の恩恵を享受できることはできる。

不動産市場をよく知る8人

久光龍彦
ひさみつ・たつひこ

トータルブレイン取締役社長。
長谷工グループ各社の経営
トップを歴任。マンション業界
を熟知している。

石澤卓志
いしさわ・たかし

みずほ証券経営調査部上級研究員。国土交通省、経団連ほかの公務も歴任。精緻な市場分析に定評がある。



能性都市」に区分された豊島区は空き家率も15・8%と23区内で最も高い。危機感を抱いた豊島区は、古い賃貸マンションをリノベーションして若い世代を呼び込もうと、「リノベーションスクール@豊島区」を開催するなど、事態改善に向け知恵を絞っている。

JR池袋駅から、東京メトロ有楽町線の東池袋駅に至るグリーン



左上／池袋グリーン大通りで開催されたオーベンカフェには多くの人が集まった
右上／東京メトロ有楽町線・東池袋駅周辺。近くにサンシャインシティがある
右下／2015年5月にオープンしたばかりの豊島区新庁舎。旧庁舎跡地は文化にぎわい拠点となる
右下／古い街並みが人気上昇中の清澄白河



女が女としての態度や、いのちの新さなど候補としている。今、堂坂氏が周辺で見えていたのが東池袋である。駅周辺で再開発が進んでおり、物件数も豊富なので探しやすい。これがもう一つ、感性のセカンドドライブに堂坂氏が挙げたのが、コトバーレンショップが集まる街として最近話題の、東京メトロ半蔵門線・都営大江戸線の清澄白河駅。女性誌や街のガイドブックに露出頻度が高い街も、若い世代を呼び込むという意味で、街の価値が高まる可能性がある。

4 手 5 月、日本創成
東京23区唯一の
消滅可能性都市

増田寛也元総務相)が発表した報

東京23区のうち、唯一「消滅可能」性都市」に区分された豊島区は空き家率も15・8%と23区内で最も高い。

JR池袋駅から、東京メトロ有知恵を絞つてある。

楽町線の東池袋駅に至るグリーン



ヨン、商業施設などに生まれ変わ
つて『再開発』によつてタワーマンシ
ヨン、商業施設などに生まれ変わ
つて『再開発』によつてタワーマンシ
「これまであまりスポーツライト
が当たらなかつた感がある西新宿
エリアだが、日本一の階数のタワ
ーマンション建設を契機に、街の
価値向上への期待が高まつてい
る』(中山氏)

再開発により、街のイメージが
変わったエリアの代表が西新宿。東
京メトロ丸ノ内線の西新宿駅や都
営大江戸線の都厅前駅、西新宿五
丁目駅がある。

新築タワーマンションが
街のイメージを変える

A photograph of a park in Shinjuku, Tokyo, showing tall modern buildings in the background and green trees in the foreground.

新宿中央公園は、この地に働く人、住む人、双方の憩いの場

左／十二社通りと熊野神社前交番。この一帯のイメージが
がらりと変わつる
中／江戸近郊の景勝地であった西新宿一帯を見守り続けて
きた熊野神社
右／都庁から西新宿方面を望む。古いマンションが多いこ
とが分かる



西新宿駅は、東京医大病院という併称がある。高度先進医療を受けるにも便利な立地だといは、シニア層に高く評価され素もある。

「かつて東新宿が、再開発によるイメージアップにより不動産価値をかなり高めた。西新宿も同じ効果で、西新宿もそんなエリアの一つ」
井氏
「は街の『従来のイメージ』と相場価格のギャップだ。

味では西新宿の方がかなり好条件だと思われる(藤木氏)。都営大江戸線と東京メトロ副都心線がクロスする東新宿駅は2000年に開設され、その後周囲に新築マンションが増え、12年には駒直結のビル「新宿イーストサイドスクエア」も開業し、利便性が高まつた。

同じ効果が出るなら、大久保から歌舞伎町にまたがる東新宿エリアより、新宿御苑の熊野神社を見守る西新宿エリアの方が価値上がる度合いが高いと見込まれるわけだ。

ちなみに、西新宿一帯は地盤が強固で標高も高いため、都市型水害の恐れも小さい。何より都庁が間近にそびえる安心感があり、防災力が高いのも魅力だ。

から6月にかけてオープンカンフェが実施された。区が発信する「国際アート・カルチャーフェスティバル」として、都市としま構想の一環で、沿道の商店街がカフェになり、仮設店舗もできて多くの人にぎわった。「消滅可変性都市」ショックが、いい意味で街を変える原動力になつてゐる。

「例えは女性に人気の駅である恵比寿は高くなつて、普通の人はもう買えないレベルまで値上がりしてしまつた。そこで恵比寿のセカ

「不動産の価値向上の勢
が人口増加。その引き
が行政の取り組みで、い
生みこゝへ思ひせらる
れる」

不動産の価値向上の鍵を握るの
が人口増加。その引き金を引くの
が行政の取り組みで、住みやすい
住みたいと思わせる取り組みを、
いかに目に見える形で示せるかで
結果が違ってくる。再開発で駅が
新しくなるのは目に見える変化だが
が、池袋・東池袋で起きているの
はソフト面のアクションであり、
それに再開発が伴っていることが
面白い」(藤木氏)

左上／池袋グリーン大通りで開催されたオープンカフェには多くの人が来ましたが、左下／東京メトロ有楽町線・東池袋駅周辺。近くにサンシャインシティがある右上／2015年5月にオープンしたばかりの豊島区新庁舎。旧庁舎跡地は文化にぎわい拠点となる右下／古い街並みが人気上昇の渋谷白河

